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(I lavori proseguono alle ore 14.00 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 808 presentata da Disabato, inerente a
"Ospedali di Chivasso e Ciriè: garantire la presenza costante di medici chirurghi"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 808.
La parola alla Consigliera Disabato per l'illustrazione.

DISABATO Sarah

Grazie, Presidente.
Da quanto si apprende da una nota dell’ASL TO4, dal 1° luglio chiuderanno le sale

operatorie del reparto di Chirurgia dell’Ospedale di Chivasso, in quanti i chirurghi e il
personale, con una rimodulazione dei turni di lavoro, dovranno coprire la carenza di personale
presso la linea chirurgica dell'Ospedale di Ciriè. Questo è successo, perché a Ciriè, da quando è
andata via la Cooperativa che gestiva i medici - infatti a Ciriè non erano assunti medici propri,
a parte, forse, un solo caso, perché venivano impiegati quelli della cooperativa - l’Ospedale è
rimasto sguarnito. L'ASL, anziché programmare e trovare la soluzione attraverso un bando
pubblico che assumesse nuovo personale a tempo indeterminato, ha pensato di prendere i
medici da Chivasso e portarli a Ciriè. Questo succederà dal 1° luglio e i medici copriranno 18
turni fino ad arrivare a 24 nel mese di agosto, con orari dalle 8 alle 20.

Presidente, si tratta di un fatto grave, perché così facendo togliamo il personale
all’Ospedale di Chivasso che copre un bacino di circa 200 mila e più cittadini, quindi anche la
possibilità di offrire un servizio di eccellenza alle persone che ne hanno bisogno. Grazie a
questa scelta si chiuderanno diversi ambulatori, tra cui il coloproctologico, l'angiologico, il
doppler arti inferiori e il vulnologico. Pertanto, sono diversi i servizi di chirurgia che verranno
a mancare.

Inoltre, da una condizione in cui normalmente venivano programmati due interventi
chirurgici a settimana, più quelli straordinari e d’urgenza, si finirà ad una condizione in cui si
programmerà un solo intervento a settimana, più quelli straordinari legati all’urgenza.

Non c’è l’Assessore alla sanità presente, però mi rivolgo all’Assessora Poggio: come può
pensare che un ospedale, che copre fino ai confini con l’Alessandrino, il Vercellese e il Torinese,
possa non avere un servizio di chirurgia, così strutturato, dovendo quindi rinunciare alle
proprie eccellenze?

Parliamo, soprattutto, di un ospedale che, durante il periodo di emergenza COVID - e
questo lo si sa bene - ha dovuto chiudere, oltre agli spazi del reparto di anestesia anche quello
di chirurgia. Tra l’altro, se vogliamo inserire altre problematiche, erano stati acquistati otto
arredi in più per i ricoveri, per fare fronte all’emergenza, ma questi arredi non sono mai stati
usati, nonostante fossero già stati pagati e disponibili, perché sono rimasti in un magazzino.

Per questa mancanza di programmazione sono stati sospesi gli interventi chirurgici,
perché sono state chiuse le sale operatorie e ora vengono mandati via anche i chirurghi, perché
non è stato assunto personale presso l’Ospedale di Ciriè a tempo debito. Capisce che questo è
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un grosso controsenso ed è un servizio che veramente causerà danni e disagi ai cittadini, danni
che si vanno ad aggiungere al periodo prolungato di pandemia che già aveva allungato i tempi
per determinate prestazioni.

Oggi, avrei voluto interrogare e avrei voluto vedere l’Assessore Icardi qui davanti a me,
per ottenere risposta su quale soluzione s’intenda applicare per il futuro, al fine di garantire la
presenza costante di medici chirurghi nelle strutture ospedaliere, sia di Chivasso e anche di
Ciriè, onde evitare di sottrarre risorse umane e medici laddove invece sia necessario
mantenerli.

PRESIDENTE

Grazie.
La parola all’Assessore Poggio, per la risposta.

POGGIO Vittoria, Assessore regionale

Grazie, Presidente.
Rispondo all’interrogazione della Consigliera Disabato, che ringrazio, per conto

dell’Assessore Icardi.
La Consigliera sottolinea come il delta tra il fabbisogno e le presenze effettive di medici

all’ASL TO4, purtroppo, sia cresciuto negli ultimi anni ed è stato colmato, già dall’inizio, in
parte dai medici internisti e dai medici chirurghi, ma soprattutto e per la maggior parte
mediante il ricorso a professionisti esterni.

A fronte della situazione e dell’estrema difficoltà evidenziata tra i presidi DEA e in
particolare per quello di Ciriè, che si è aggravato pesantemente degli ultimi mesi, è stato
necessario effettuare ordini di servizio, per garantire la copertura minimale dei turni. Tutto
questo ha determinato una contrazione delle attività ordinarie chirurgiche afferenti alla
chirurgia generale, mentre rimangono invariate le attività chirurgiche delle altre discipline.

Per ovviare a tale criticità, si sta ulteriormente provvedendo a bandire avvisi di mobilità,
concorsi a tempo determinato e indeterminato, oltre che a richiedere ad altre Aziende
sanitarie regionali la sottoscrizione di convenzioni finalizzate a coprire i turni di guardia
attiva a favore dei DEA-PS aziendali.

Chiaramente, tutto questo è finalizzato a reperire, nel più breve tempo possibile, le
risorse umane necessarie a garantire la continuità delle attività. Contestualmente, l’Azienda
sta lavorando per identificare eventuali riorganizzazioni alternative utili per migliorare la
situazione.

PRESIDENTE

Grazie.

Prima di chiudere la seduta, ricordo agli interroganti che il resoconto della seduta sarà
trasmesso via email a tutti i Consiglieri e pubblicato in banca dati, dove sarà reperibile la
trascrizione integrale di tutti gli interventi, sia degli interroganti che dei componenti la
Giunta.

Nel ringraziare il Presidente Stefano Allasia per la delega, dichiaro chiusa la seduta
delle interrogazioni a risposta immediata.

I lavori del Consiglio riprenderanno al termine dei lavori della Giunta del Regolamento.
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La seduta è sospesa.

*****

(Alle ore 15.10 il Presidente dichiara esaurita
la trattazione delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta inizia alle ore 17.09)


